
平成２５年１月 教育研究評議会議事録 
 
 
Ⅰ．日 時：平成２５年１月１７日（木）１４時００分～１４時５３分 
 
Ⅱ．場 所：自然科学系総合研究棟１ 大会議室 
 
Ⅲ．出席者：齋藤学長、山本、長澤、徳久、嶋津、池田各理事 
      山田、瀧澤、小賀野、大橋、正木、北村、木庭、富永、中川、荒野、山本、

安村、久世、野本、井宮、中山、舟島、新倉、野村、伊藤、高垣、竹内、

石井、高橋、古内、井上、宮崎（美）、前野、小林（達）、小林（裕）、白澤、

山口、織田各評議員（３９名） 
 

  オブザーバー：来栖監事、今関機構長、北村副機構長 
（欠席者：中谷、宮崎（勝）、横須賀各評議員） 

 
Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
   原案どおり承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
１．中期計画の変更について 
 学長から、中期計画の変更について審議したい旨提案があった後、山本理事から

資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
Ⅵ．報告事項 
１．第４回大学改革シンポジウムの開催について 
 学長から、１月２８日（月）に開催する第４回大学改革シンポジウムについて、
資料に基づき報告があった。 

 
２．平成２５年度非常勤講師の任用計画について 
  嶋津理事から、平成２５年度非常勤講師の任用計画について、資料に基づき報告
があった。 

 
３．スキップワイズ・プログラム（グローバル人材育成推進事業）の進捗状況について 

長澤理事から、スキップワイズ・プログラム（グローバル人材育成推進事業）の
進捗状況について、資料に基づき報告があり、ツイン型学生派遣プログラムの学生
派遣の状況について報告があった。 
 

４．ＵＲ都市機構賃貸住宅入居者募集について 
 長澤理事から、ＵＲ都市機構賃貸住宅入居者募集について、資料に基づき報告が

あった。 
 
 ５．千葉大学の教育・研究に対する意識・満足度調査について 
    長澤理事から、千葉大学の教育・研究に対する意識・満足度調査の結果について、 
   資料に基づき報告があった。 
 
 
 



  

６．研究者情報管理システム(CUFA)の機能追加について 
    徳久理事から、研究者情報管理システム(CUFA)の機能追加について、資料に基づ

き報告があり、併せて登録期間は１月３１日（木）までである旨説明があった。 
 
 ７．試験における不正行為の防止について 
    舟島普遍教育センター長から、試験における不正行為の防止について、資料に基

づき報告があった。 
 
 ８．千葉大学海外派遣留学報告会の開催について 
    新倉国際教育センター長から、１月２４日（木）に開催する千葉大学海外派遣留

学報告会について、資料に基づき報告があった。 
 

９．その他 
  （１）統合メールについて 
    井宮総合メディア基盤センター長から、総合メールで一斉メールする際に、不具

合が発生しているが、原因は把握できており、対策を進めている旨の発言があった。 
 
 
 

以 上 


